Casa Generalizia MISSIONARI MONFORTANI

Viale dei Monfortani, 65 00135 ROMA ITALIA Tel. (0039) 06.30.50.203

SG 58-2020 Roma, 3 de noviembre de 2020

Noticias de nuestra Peregrinación sin Fronteras

1. Saludos hermanos míos, peregrinos sin fronteras.

A ustedes que todavía sienten en sus corazones el fuego del primer envío misionero en la Compañía de María; a ustedes que logran superar las barreras impuestas por el COVID-19 y continúan evangelizando utilizando nuevos medios de comunicación; a ustedes que, en estos tiempos difíciles, realizan actos de misericordia y solidaridad con los que sufren; a ustedes que llevan una palabra de consuelo a los desanimados; a ustedes que, a pesar de los desafíos de hoy, siguen inventando nuevos proyectos misioneros; a ustedes, misioneros monfortianos, les envío este mensaje.

2. Reciban las "Noticias de nuestra Peregrinación sin Fronteras".

Les presento un pequeño escrito que es como un "cuaderno de bitácora", que recoge la memoria de nuestras acciones misioneras durante estos últimos tres años. Este no es un relato de la Administración General. Este es nuestro cuaderno de bitácora, ya que todos ustedes, en mayor o menor grado, han contribuido a su redacción. Relata los ecos de nuestras actividades misioneras en las que todos ustedes están involucrados. Ya sea que trabajen en la formación, o en la animación de obras y parroquias, o en el nivel de la administración, o en el gobierno de nuestras entidades, sea cual sea la naturaleza de su servicio actual dentro de la Congregación, todos ustedes están en una misión, considerando que la misión es el horizonte de nuestro camino. En nuestro caminar, seguimos contemplando nuestras "convicciones" formuladas en cada uno de los desafíos del Capítulo General de 2017. Además del recuerdo de lo logrado en los últimos tres años, "este cuaderno de noticias" nos invita a una "toma de conciencia" de que todos somos responsables del futuro de la Compañía de María.

3. Para toda la Compañía de María

Pido encarecidamente a los superiores de las Entidades que utilicen todos los medios disponibles para que este "cuaderno de noticias de nuestra peregrinación" llegue a cada cohermano. Lo compartido acá no son invenciones de la Administración General, sino un retrato de lo que somos hoy como Compañía de María presente en los cinco continentes del mundo. No es un documento enviado para ser leído y estudiado solo por los superiores y miembros de sus Consejos, sino que está destinado a toda la Compañía de María.

4. ¿Qué es lo que esperamos?

Como se podrán dar cuenta, no se trata solamente de un documento de hechos pasados elaborado para ser leído pasivamente; es también, y sobre todo, un proyecto de texto que

todo el mundo debe seguir escribiendo en su idioma, en su cultura y en el corazón de su misión, que debe impulsar a la lectura activa, provocando en cada uno de nosotros el deseo de compartir nuestros puntos de vista, opiniones y vivencias. Por eso esperamos las reacciones y comentarios de todos. ¿Cómo reaccionamos a lo que les compartimos en este documento? ¿Cuál es la reacción de la Entidad ante las "CONVICCIONES"? ¿Nos ayudan éstas a darnos cuenta de que solo podemos avanzar como Congregación en la medida en que lo hagamos de manera sinodal?

Con miras a prepararnos para el CGE 2021, esperamos abordar ciertos temas específicos como "LA FORMACIÓN" y "LAS FINANZAS", resultado de consultas previas. No es necesario presentar un informe escrito de lo discutido y recopilado a nivel de las Entidades. Corresponde a cada superior decidir la metodología adecuada para recoger las opiniones de cada cohermano de su Entidad. El resumen se compartirá en una reunión Zoom entre los superiores y los miembros de su consejo si es posible, con el Consejo General.

5. Intercambios mediante videoconferencia Zoom

Proponemos organizar cuatro reuniones Zoom, dos en francés y dos en inglés. Les presentamos una propuesta de horario que permita la participación de todas las Entidades teniendo en cuenta, por supuesto, las diferencias de idiomas y de horarios. Cada reunión tendrá un moderador. Dado que estas reuniones serán virtuales, le pedimos al superior de cada Entidad que se asegure, por tanto, que su entidad cuenta con un sistema de internet confiable. Por supuesto sabemos que en algunos países el sistema de internet es débil, pero creemos que, si la Entidad da los pasos necesarios, es muy posible cumplir con este desafío.

Además del "cuaderno de noticias", les enviamos como anexo la lista de grupos de países para estas reuniones virtuales. Si tiene alguna objeción a la distribución de grupos o conflictos de horarios con respecto a las fechas propuestas, hágannoslo saber.

6. Saludos finales

Queridos hermanos, mantengamos el entusiasmo y la esperanza por la misión. Sepan que estamos cerca de cada uno de ustedes, especialmente en estos tiempos difíciles. Que San Luis María de Montfort y la Beata María Luisa de Jesús sigan siendo nuestra inspiración. Mirando sus vidas, sus luchas, su confianza en el Espíritu Santo y su amor a la Virgen María, dejémonos *contagiar* por su dinamismo de fundadores y atrevámonos también a echar nuestras redes y avanzar hacia aguas más profundas.

ARI MONA

¡La misión continúa!

P. Luiz Augusto STEFANI, SMM Superior General